



Neuigkeiten aus dem Schulleben

Liebe Eltern, liebe Schüler_innen, liebe Kolleg_innen,

am Ende eines arbeits- und ereignisreichen Schuljahres möchte ich Ihnen noch kurz das Wichtigste aus der Realschule berichten und bereits auf ein paar Dinge im neuen Schuljahr 2023/24 hinweisen.

Abschied

Am 10. Juni haben wir 109 Abschlusschüler:innen in ihre Zukunft entlassen. Auch in diesem Jahr können sich die Leistungen sehen lassen. Lika Litvinov und Nele Rupieper aus der 10 a schafften jeweils einen Notendurchschnitt von 1,1.

Auch an dieser Stelle möchten wir noch einmal gratulieren und wünschen für die Zukunft alles Gute.

Herr Daldrup wird nun endgültig in den Ruhestand gehen, nachdem er nach seiner Pensionierung noch fast 4 Jahre angehängt hat. Seit August 1994 unterrichtete er mit seinem unnachahmlichen Humor die Fächer Biologie und katholische Religion.

Herr Möhl verlässt ebenfalls unsere Schule und wird seine Arbeit an einer anderen Realschule fortsetzen. Er war seit dem vergangenen Jahr als Vertretungslehrer in den Fächern Technik und Hauswirtschaft bei uns tätig und leitete mit Begeisterung die Milch-AG.

Frau Kateryna Didychenko verlässt die Realschule ebenfalls. Sie wird in ein Qualifizierungsprogramm für Lehrkräfte aus dem Ausland wechseln. Frau Didychenko unterrichtete unsere ukrainischen Schüler_innen im DAZ-Unterricht.

Wir danken für die geleistete Arbeit im Sinne der Schule und wünschen für die Zukunft alles Gute.

Neuigkeiten

... aus der PERSONALABTEILUNG

Frau Weidmann, Frau Burgart, Herr Hördemann und Frau Rische (vorm. Wulfmeier) nehmen ihren Dienst in der Realschule wieder auf.

Frau **Julia Nehls** (Deutsch, Geschichte) ist für die nächsten 2 Jahre vom THG zu uns abgeordnet. Sie konnte unsere Schule und ihre neue Klasse bereits am Kennenlernnachmittag treffen.

Frau **Jessica Roch** nahm bereits im Mai ihren Vorbereitungsdienst in den Fächern Sozialwissenschaften und evangelische Religion auf. Wir wünschen ihr viel Erfolg und viele tolle Erfahrungen an unserer Schule.

Das Team der Vertretungslehrkräfte wird ebenfalls bereits seit Anfang Mai von Frau **Julia Salbert** (Englisch) und Frau **Jacqueline Thör** (Praktische Philosophie) verstärkt.

Frau Ziegler wünschen wir weiterhin eine gute Besserung.

Wir heißen die neuen Kolleginnen herzlich willkommen!

Förderverein

Spenden für den Förderverein

Im Rahmen unseres Schulfestes und durch die Spendenaktion der Spar-kasse Vest erhielt unsere Schule noch einmal insgesamt 1000€ für die Kasse des Fördervereins.

Wir danken auch an dieser Stelle noch einmal allen, die durch ihr Mittun oder durch Spenden zum Gelingen des tollen Schulfestes beigetragen haben.

Hier gilt unser besonderer Dank dem Vorstand des Fördervereins, der bereits bei den Vorbereitungen u.a. mehr als 1000 Preise für die Tombola gesammelt hatte. Ebenso wurde das Schulfest großzügig unterstützt durch verschiedene lokale Unternehmen (Fa. Grutsch; Blumentenne Döweling, Fleischerei Kranefoer, Bäckerei Strunk, Fa Eichten, Die Bücherinsel; Gasthaus Stromberg, Galeria, Restaurant Artemis und viele, viele mehr).

Sie möchten die Arbeit des Fördervereins durch Ihre Mitgliedschaft oder aktives Mittun unterstützen? Dann werden Sie Mitglied im Förderverein. Alle Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage www.realschule-waltrop.de.

Europa

Neues aus der Europa-Schule

Im kommenden Schuljahr gibt es die Möglichkeit einer Longterm-Mobility in Salamanca / Spanien. Derzeit befinden sich die Planungen in der finalen Phase. Wenn alles klappt, fliegen zwei Schüler_innen im Herbst nach Spanien. Den Gegenbesuch erwarten wir dann Ende des Jahres.

Unsere letzte Europa-Aktivität im laufenden Schuljahr ist die Tagesfahrt nach Harderwijk / NL am 20. Juni. Herr Williamson und Herr Klein werden die 8 a zu unseren niederländischen Freunden begleiten. Wir wünschen viel Spaß und freuen uns auf ein Wiedersehen – voraussichtlich im Dezember.

Gesucht werden **Gastfamilien**, die bereit wären Austauschschüler_innen aus den USA für ein ganzes Jahr in Waltrop aufzunehmen. Bei Interesse wenden Sie sich bitte an dahlhues@realschule-waltrop.de.

MINT freundliche

Schule

Digitalstrategie SRW

Digitalstrategie SRW

Unsere Klassen 7 werden zum 2. Mal als BYOD (bring your own device) in das neue Schuljahr starten. Bereits im laufenden Schuljahr wurden sie in die Arbeit mit dem Ipad eingewiesen. Im Jahrgang 7 wird die Arbeit in der Eddi-Stunde begleitet. Für das Jahr danach hat die Stadt Waltrop angekündigt, dass dann für alle Schüler_innen und Schüler in Waltrop Leihgeräte zur Verfügung gestellt werden. Diese werden dann auch administriert. Wir freuen uns sehr über diese Unterstützung.

SOR

Im Rahmen der Projekttagge erstellte eine Gruppe gemeinsam mit Adnan Kassin, einem Künstler aus Herten, ein beeindruckendes Bild von Anne Frank, das inzwischen auch einen Platz im Flur neben dem Lehrerzimmer gefunden hat.

Ebenso nahmen die Religionskurse von Frau Nauen am Livestream zum Anne-Frank-Tag teil. Eine Ausstellung zu Anne Frank kann derzeit im Freiraum unserer Schule besucht werden.

Für den Herbst befinden sich bereits weitere Projekte mit Adnan Kassin in Planung, so wie ein Workshop mit Frau Prof. Erika Rosenberg-Bond. Wir freuen uns sehr!

Beschlüsse aus der letzten Schulkonferenz

- Drei pädagogische Ganztage. Der erste Termin ist der 21.11.2023; die beiden anderen Tage müssen noch festgelegt werden.

Schulkonferenz

Sie möchten uns sprechen?

**Städtische Realschule
Waltrop**

Ziegeleistr. 31
45731 Waltrop

Telefon

02309 7831870

Fax

02309 7831877

E-Mail

sekretariat@realschule-
waltrop.de

www.realschule-waltrop.de

- Wiedereinführung der Materialpauschale von 5 € ab dem kommenden Schuljahr. D.h. insgesamt werden 15 € am Beginn des Schuljahres eingesammelt, 10€ Wassergeld / Umweltspende und 5 € Materialpauschale.

Dann nehmen Sie gerne über das Mitteilungsheft, telefonisch oder per Mail (sekretariat@realschule-waltrop.de bzw. NN (Hausname der Lehrkraft) @realschule-waltrop.de / Elternnachricht auf. Ohne vorherige Terminabsprache kann einem persönlich vorgetragenen Anliegen ggf. nicht entsprochen werden.

Bitte nutzen Sie für die **Krankmeldung** Ihres Kindes nach Möglichkeit die nachfolgende Mail-Adresse: krankmeldung@realschule-waltrop.de

Ich wünsche Ihnen/euch schöne und erholsame Wochen in den Sommerferien. Wir freuen uns auf ein Wiedersehen im neuen Schuljahr mit unseren 4 neuen Klassen!

Bleiben Sie / Bleibt gesund.

Mit herzlichen Grüßen



Elisabeth Dahlhues
Schulleiterin

